
一般質問通告内容一覧（平成２６年１２月定例会） 

 

  №１/2 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２ 

月 

４ 

日 

（
木
） 

  室内   武 

(明政クラブ) 

一問

一答 

１ 地域防災マップをどう生かすか 

２ 若者の市政に対する意識調査について 

３ 農地中間管理機構について 

４ 子ども議会の開催の検討はないか 

林田 敏隆 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 諫早市土地開発公社の支援策について 

２ 認知症対策について 

３ 公共下水道の接続率の向上について 

山口 隆一郎 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 認知症による高齢者の徘徊の現状と対策について 

２ 市制１０周年を契機とした文化事業の推進普及について 

土井 信幸 

（結の会） 

一問

一答 

１ 国民健康保険事業について 

２ 学校教育について 

３ 市道鬼塚出口線の整備について 

４ 高齢者地域見守りネットワークについて 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 諫早市の農業振興について 

２ 街灯・防犯灯について 

１２ 
月 

５ 

日 

（
金
） 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 大村湾について 

２ 新野球場建設計画の進捗状況は 

３ 公的塾について 

４ 通学合宿について本年の状況はどうだったか 

５ 市営住宅について 

吉田 修治 

（結の会） 

一問

一答 

１ 
国体後の競技力向上、市民スポーツの普及、スポーツによる宿泊型

大会誘致について 

２ 骨髄ドナーに対する助成制度について 

３ 
国道２０７号（長田バイパス）の延伸状況と小江駅前の渋滞対策に

ついて 

４ 女性管理職の登用について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 公共施設等の管理について 

２ 福祉政策について 

３ イノシシ被害対策について 

中野 太陽 

(日本共産党) 

一問

一答 

１ 諫早湾干拓事業に関連して 

２ 長崎県南部広域水道企業団の解散に関連して 

３ 安全・安心な道路の整備について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 都市計画について 

２ 消費税の増税延期について 

３ 雑誌スポンサー制度について 

４ 本明川の改修工事について 

１２
月
８
日
（
月
） 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市政の今後１０年の展望について 

２ 諫早市東部地域の振興について 

３ 子どもの福祉について 

西口 雪夫 

(市民ネット諫早) 

一問

一答 

１ ふるさと納税について 

２ 今後の農業の支援について 

３ 市営住宅の指定管理者制度の導入について 



№2/2 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２ 

月 

８ 

日 

（
月
） 

西田 京子 

(日本共産党) 
一括 

１ 就学援助制度について 

２ 国民健康保険制度について 

３ 生活保護の葬祭扶助について 

４ 空き家対策について 

５ 子ども・子育て支援新制度について 

６ 学校図書館への司書の配置について 

７ 障がい者と介護保険について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 市道整備について 

２ 生活基盤整備（すみよか）事業について 

３ 公共下水道事業の進捗について 

４ みかん栽培の支援について 

千住 良治 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 予算編成について 

２ 中学校部活動について 

３ 選挙における課題と取り組み、ならびにこれまでの総括について 

１２ 

月 

９ 

日 

（
火
） 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 人口減少を食い止めるための政策を伺う 

２ 国の進める社会保障制度の中で諫早市の取り組みについて 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 高齢者福祉計画及び介護保険事業計画について 

２ 子ども子育て支援の充実について 

並川 和則 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ ふるさと納税について 

２ スポーツのまち諫早を目指して 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ ボランティアあふれる街づくりについて 

２ 障害者福祉について 

３ 川内原発再稼働について 

４ 情報公開条例について 

５ 消費増税先送りによる市政への影響について 

津田  清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 空き家対策について 

２ 地方創生に向けて市はどのように取り組まれるのか 

１２ 

月 

１０ 

日 

（
水
） 

松本 正則 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 九州新幹線西九州ルート並びに諫早駅周辺整備計画について 

２ 河川管理について 

３ 一般県道諫早外環状線について 

４ 通学路の安全対策について 

松尾 義光 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 
子ども達を取り巻く安心・安全対策と子どもの健全育成を目指す指

導は 

２ 
久山港埋立地や名切地区周辺の開発が進む中、当地域の生活基盤整

備の行方は 

３ 神戸発動機跡地の問題は 

林田  保 

(無会派) 

一問

一答 

１ 財政比較から見る課題の把握と分析 

２ 老老介護について 

３ 子どものキャリア教育について 

合計 23人 
 

 
  

 

 

 


